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Frage Nummer 39 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Tim 
Pargent 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, wie hat sich das finanzielle Ge-
samtvolumen für Aufträge an externe Beratungsunternehmen 
in den letzten fünf Jahren (2020–2024) entwickelt, wie verteilt 
sich die Anzahl der Beratungsaufträge auf die verschiedenen 
Staatsministerien und welche inhaltlichen Schwerpunkte hatten 
die externen Beratungsaufträge in den letzten fünf Jahren? 

Antwort des Staatsministeriums der Finanzen und für Heimat 

Eine Erhebung der geforderten Informationen zu Verträgen mit externen Beratungs-
unternehmen für den genannten Zeitraum wäre nur durch eine umfangreiche Ab-
frage möglich und mit einem unverhältnismäßigen Aufwand verbunden. 

 


